

Chers parents,

Rejoignez-nous à l'Espace Georges Dechamps le **week-end du 28 au 30 mars 2025** afin de découvrir un **spectacle** unique et original intitulé "**Bas les Masques!**". Plongez dans l'univers chaleureux et parfois chaotique de sept amis réunis dans leur bistrot préféré. Entre confidences sur les problèmes de couple, les tracas d'argent et d'enfants, les petits écarts d'infidélité... ces sketchs pétillants racontent des moments de vie auxquels on préfère ne pas s'identifier 😊... et pourtant !

Cet événement est organisé par le **GRAT (Grand-Rechain Atelier Théâtre)** dont plusieurs enseignants sont membres. Les **bénéfices** engendrés seront versés aux scouts, à la bibliothèque, à **l'ECOLE DE GRAND-RECHAIN** et à PalliaVerviers (Plate-forme de soins palliatifs de l'Est francophone).

Merci de soutenir cette initiative en réservant sans tarder vos places sur le site du CHAC (www.chac.be).

L'équipe éducative se réjouit de vous rencontrer lors de ce week-end festif.

